

# “On se professionnalise de plus en plus”

## HOCKEY SUR GLACE

Le succès est énorme pour le sport-études de hockey sur glace à Liège.

**L**a section existait déjà depuis quelques années mais, cette fois, la rentrée fut exceptionnelle avec treize nouveaux joueurs qui ont rejoint l'équipe de sport-études, emmenée par Alexandre Bremer et Bryan Kolodziejczyk. Ils sont donc dix-sept à présent, avec deux filles dans le team.

“Je suis revenu en Belgique après un long séjour en France, explique Bryan Kolodziejczyk. J'y ai énormément appris et on essaye de reproduire tout cela ici, sur la glace et en dehors. On se professionnalise de plus en plus. On suit aussi des programmes établis par les Canadiens. Et l'on voit que ça plaît, que ça marche.”

### Un planning chargé

Comme les horaires de la patinoire de Liège sont assez serrés, il a fallu trouver une

solution... “Nous faisons nos entraînements glace avant l'ouverture officielle de la patinoire. On commence à 6h50 et on ramène les élèves à l'école pour 8h30. C'est un immense bonheur pour Alexandre et moi de voir ces jeunes motivés qui se lèvent si tôt trois fois par semaine et qui ne se plaignent jamais! Ils appliquent les conseils donnés et je peux vous dire que leur évolution est fulgurante. On essaye de viser le détail dans notre approche, comme la lecture du jeu.”

En marge du travail patins aux pieds, il y a aussi des séances en salle de sport: la condition physique doit être impeccable pour suivre le rythme.

### L'école est aussi importante

Les élèves ont toutefois obligation de réussite scolaire. “Si les points ne suivent pas, on ar-



Les jeunes sont très motivés à l'idée de progresser. © CROIX

rête la glace et on revient en classe jusqu'à ce que les cotes remontent. Ils suivent le même cursus scolaire que les autres. Ils ont juste du sport en plus.”

Les élèves inscrits forment un groupe hétéroclite avec

des jeunes de 12 à 17 ans, certains débutants, d'autres déjà chevronnés.

L'école est ouverte à tous, pas seulement aux Bulldogs. Cet aspect est sans doute pour beaucoup dans la réussite de

cette expérience.

Tenté(e) de rejoindre le groupe? Il y aura des portes ouvertes à Liège Atlas, ce samedi 1<sup>er</sup> février. La section hockey sera présente.

Renaud Croix